

# Chronique

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique**

Band (Jahr): **8 (1879)**

Heft 9

PDF erstellt am: **28.05.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

Voilà les propositions que je livre à l'appréciation de ceux qui s'intéressent le plus à l'avancement de notre instruction.

Agréez, Monsieur, etc.

R.



## CHRONIQUE

SCHWYZ. — Les 29 et 30 juillet, ont eu lieu les examens de l'école normale de Rickenbach. Ces examens ont témoigné du zèle du corps enseignant autant que de l'application constante des élèves. L'école comptait 66 élèves répartis comme suit :

Division inférieure 21.

Division moyenne 17.

Division supérieure 28.

18 sont du canton de Schwytz, 11 de St-Gall, 8 de Glaris, 7 de Zoug, 5 d'Argovie, 4 d'Uri, 3 de Lucerne, 3 de Fribourg, 3 d'Obwald, 2 de Nidwald, 2 d'Appenzell et 1 des Grisons.

La conférence cantonale du 23 juillet fut présidée cette année-ci par M. l'inspecteur Betschart. Tous les instituteurs de l'arrondissement et les Sœurs enseignantes de Schwytz y ont pris part. Les salles vastes et bien éclairées de la nouvelle maison d'école furent généralement admirées. M. Betschart fit un discours sur les devoirs sublimes et importants des instituteurs en recommandant à ceux-ci comme modèles les pédagogues catholiques : Overberg, Lasalle et le Père Théodore.

LUCERNE. — Nous empruntons au compte-rendu de l'école normale de Hitzkirch ce qui suit : Le nombre d'élèves s'est monté à 122, dont 34 ont suivi le premier cours, 40 le deuxième, 28 le troisième et 20 le quatrième. 105 élèves prirent part à l'enseignement du violon, 94 à celui d'orgue et 19 à celui de la sténographie.

Chacun des 55 élèves internes paya une pension de 8 fr. 50 cts par semaine. L'année scolaire finit le 7 août et la rentrée aura lieu le jeudi 9 octobre.

— Une secte dangereuse cherche à gagner les jeunes filles catholiques de la ville de Lucerne en leur distribuant gratis du coton à la condition qu'elles viennent assister pendant 2 heures par semaine aux leçons d'ouvrage données par des membres trop zélés qui cherchent à implanter dans ces jeunes coeurs les principes de leur fausse religion. Une vingtaine d'enfants de familles catholiques de cette ville fréquentent régulièrement cette école d'ouvrage.

THURGOVIE. — M. Debrunner, instituteur à Schönholzerweilen, a reçu, à l'occasion de son cinquantième anniversaire de fonction, un cadeau d'honneur de 200 fr.

